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令和３年 第９回（定例会） 

厚真町教育委員会会議録 

 

１ 開会 令和３年７月 29 日（木） 午前９時００分 

 

 

２ 閉会 令和３年７月 29 日（木） 午前 11 時 00 分    

 

 

３ 出席委員の氏名 

遠藤 秀明  池川 徹  金光 えり  日西 大介 

 

  

４ 委員及び傍聴人以外の会議出席者氏名 

生涯学習課長 加藤 克彦 

生涯学習参事 宮下 桂   

生涯学習参事 作田 和彦 

 

 

５ 会議録署名委員の指名 

    （ 金光 えり ） 

    （ 池川 徹  ） 

   

６ 教育長報告 

(1) 行事参加等の動向                        （資料１） 

(2) 厚真町議会総務文教常任委員会所管事務調査（７月 20日）について （資料２） 

(3) 専決処分（厚真町教育委員会事務局職員の休職）について      （資料３） 

【質疑】 

金光委員  ：副読本改訂員会とあるが、現状学校の活用度はどうか？ 

作田参事  ：単元に応じて活用されているがやはり内容が古い部分がある。 

金光委員  ：震災もあったし、ふるさと教育も始まっている。活用度が高まるよう

な良いものを期待したい。 

作田参事  ：新学習指導要領への対応も求められており、充実した中身になるよう 

努めたい。 

池川委員  ：休職発令については診断書の期間の関係で毎月発令しているのか？ 

遠藤教育長 ：そのとおりである。 

７ 所管報告 

学校教育グループ 
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(1) 厚真高等学校教育振興会総会（書面開催）について        （資料４） 

(2) 厚南地区学校運営協議会第１回会議（６月 29日）について    （資料５） 

(3) 公開研究会（７月２日上厚真小学校）について          （資料６） 

 (4) 中央地区学校運営協議会第２回会議（７月 13日）について        （資料７） 

(5) 第１回厚真町教育委員会外部評価委員会（７月 15日）について  （資料８） 

(6) 令和３年度第２回公立高等学校配置計画地域別検討協議会（胆振東学区） 

／７月 14日（水）ｵﾝﾗｲﾝ                   （資料９） 

(7) 中村奨学金、近藤奨学金、加賀谷厚三・明美奨学金給付者の決定について 

                           （資料 10）         

(8) ７月の校長会議・教頭会議について                    （資料 11） 

(9) イングリッシュキャンプの開催について                （資料 12） 

社会教育グループ 

(1) 放課後子ども教室・あつま土曜楽校夏休み特別教室「ハスカップ狩り」 

   ７月 18日（日）／土居ハスカップ農園 ／19人参加 

(2) 放課後子ども教室・あつま土曜楽校夏休み特別教室「マイボードで波乗り海遊び」

／７月 23日（木・祝）／浜厚真海岸／AM15人 PM15人参加 

(3) 放課後子ども教室・あつま土曜楽校夏休み特別教室「森遊びのプロから教わる本気

の基地作り」／７月 24日（金・祝）／厚真町環境保全林（豊沢）／23人参加          

【質疑】  

  金光委員  ：学校運営協議会で通学路の話題が出ているが、上厚真大橋から旧交番

までの道路については、除雪の関係でガードレールの設置ができない

とされているが、本当に除雪の関係なのか？そもそも、あの歩道には

専用の小型ロータリー除雪機が投入されていると承知しており、除雪

の支障になるとは思えないが。 

遠藤教育長  ：除雪も一つの要因であり、他にも道道管理者として道幅の関係等で

ガードレールの設置は難しいとのことである。一方多くの方が気にな

っている場所であるので、今後も通学路安全推進会議等の機会を通じ

て関係機関への要望・働きかけや代替策について検討していく。 

池川委員  ：別件だが、道路管理者には通学路を最優先に除雪するよう伝達して欲

しい。現実に、他の道路が優先され通学路の歩道が除雪されておらず。

街中の徒歩通学児童生徒が降雪時に苦労している姿を見ている。 
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教育長   ：承知した。 

日西委員  ：校長会の資料で熱中症の対応で保護者から苦情があった件が書かれて

いるが詳細は。 

作田参事  ：体調の悪い生徒がいたが、本人の意志も確認しながら体育大会の練習

等に参加した。放課後スクールバスに乗るまでの間に、吐き気等の症

状を確認していたが、付き添い又は経過観察・送迎対応等の処置をす

ることなく、通常どおり当該生徒だけでスクールバスで下校させてし

まった。その後受診した病院で軽い熱中症と診断された。この一連の

学校の対応に保護者から苦情が寄せられたもの。学校として管理職と

担任から謝罪し、ご理解をいただいた。 

８ その他 

(1) 上厚真小学校のプールについて 

(2) 市町村教育委員会オンライン協議会への参加について 

【質疑】  

池川委員  ：床の高温化については予測が難しかったにしても、設計等に問題があ

ったということではないのか？ 

宮下参事  ：施工監督した建設課を通じて業者に確認したが、設計上の問題にはで

きないとのことだった。 

池川委員  ：床については応急対応で何とかなったとのことで当面は見守るしかな

いが、シャワー排水については以前にもこの場で指摘されており予算

化もされていたはずではなかったか？ 

宮下参事  ：施工方法を再検討した上で発注したが、シーズン開始に間に合わなか

ったが現在は排水の問題は改善されている。対応が遅れた事について

はお詫び申し上げる。 

 

９ 次回委員会の開催日程 

  ・８月 27日（金） 午後２時 30分（予定） 

 

10 閉会 

 

 


